

Einbau eines Aufzuges in der Kita Am Schäfersberg

Donnerstag, 19. April 2018 17:37

Betreff	Einbau eines Aufzuges in der Kita Am Schäfersberg
Von	1VS@Schäfersbergteam
An	'buergermeister@niedernhausen.de'; 'lothar.metternich@t-online.de'; 'h.hoenes@web.de'; 'h.wettengl@t-online.de'; 'Martin.Oehler@oln-niedernhausen.de'; 'Manfred Haneklaus (manfred.haneklaus@web.de)'; 'peter@woitsch-engenhahn.de'; 'bruno.harwardt@web.de'; 'ehrhart-niedernhausen@t-online.de'; 'kuennelf@ymail.com'; 'monika.schneider@wgn-niedernhausen.de'; 'alexander@turtlemail.de'; 'Müller, Susanne'
Cc	'ewvorstand@schaefersbergteam.de'; 'Thomas Staehler (thomas.staehler@gmx.de)'; 'rita.bastian@ruv.de'
Gesendet	Dienstag, 14. November 2017 18:23
Anlagen	 20171113_ Nutzungs...

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Reimann,
sehr geehrte Fraktionsvorsitzende der Gemeindevertretung

Das Ergebnis der Nutzungsanalyse im Mehrzweckgebäude Am Schäfersberg zeigt einen beachtlichen Missstand auf, den die Mütter und Väter oder Angehörige mehr oder weniger schweigend ertragen. Auch die Mitarbeiter der Kinderbetreuungsstätten sowie deren Lieferanten sind stark betroffen. Offensichtlich ist das Problem der Barrieren in dem Zugang zu dieser öffentlichen Einrichtung nicht hinreichend auf dem Radar unserer Politiker und Gemeindevertreter. Das Thema ist uns wichtig und wir zählen auf Ihre Mithilfe hier kurzfristig Abhilfe zu schaffen.

- Die anliegende Nutzungsanalyse umfasst die Nutzungseinheiten Gemeindekindergarten, TASIMU und Schäfersbergteam. Es ergeben sich täglich durchschnittlich mehr als 380 Passagen durch das Treppenhaus. Es werden mehr als 320kg Waren täglich in das Haus transportiert durch die Mitarbeiter, durch Lieferanten oder Mitglieder des Schäfersbergteam. Die tägliche Müllentsorgung umfasst rd. 80kg. Zusätzlich kommen noch Großanlieferungen die umgerechnet auf Tagesmenge etwa 55kg ergeben.
- Manche Kinder werden von Ihren „Großeltern“ oder älteren Betreuern zu den Einrichtungen gebracht. Manchen fällt der Weg in die unteren Geschosse schwer, es gab schon Fälle bei denen Mitarbeiter aus den Einrichtungen diese Personen zum Ausgang begleiten mussten.
- Bei Tasimu e.V. wird zur Zeit 1 Inklusionskind betreut. Für weitere Inklusionskinder fehlt der barrierefreie Zugang gemäß der gültigen Gesetzes- bzw. Verordnungslage für öffentliche Einrichtungen.
- Der Verein Schäfersbergteam e.V. ist seit 2001 Mieter im Gebäude. Das Durchschnittsalter unserer Mitglieder, die vor 1980 geboren sind, erreicht inzwischen 59 Jahre. Manchen fällt es schwer körperlich sich 2 Stockwerke hinunter in das Gebäude zu bewegen. Die zu bewegenden Lasten für die Ver- und Entsorgung des Vereinsheim wird nicht nur deshalb immer schwieriger.
- Treppen stellen eine erhöhte Unfallgefahr dar, nicht nur abstrakt, sondern real. Im Jahr 2017 musste regelmäßig ein Lehrgangsteilnehmer der vhs RTK Schulung im

Rollstuhl die Treppe runter und später wieder herauf getragen werden.

Alle o.g. Zahlen sind auf tägliche Nutzung gerechnet. Bei rd. 250 Nutzungstagen im Jahr ergeben sich mehr als 95.500 Passagen/Jahr durch das Treppenhaus sowie über 62.500 kg Lastentransport/Jahr.

Eine vorsichtige monetäre Schätzung der Passagekosten neben den sozialen Aspekten treibt eine kurz- bis mittelfristige Amortisation des Aufzuges.

Wir zählen auf Ihre Unterstützung.

Mit freundlichem Gruß

Bernd Griemsmann
1. Vorsitzender
[Schäfersbergteam e.V](#)

Mohnweg 3
65527 Niedernhausen